

Pagaré No. _____

Nosotros: _____
identificados como figura en nuestras firmas, obrando en nombre propio y representación, me(nos) declaramos deudor(es) de FEMPOPULAR Nit: 800.044.138-9, por la suma de _____ (\$ _____) moneda legal, suma que destinamos a _____

PRIMERA. Me(nos) obligo(amos) a pagar de manera solidaria e incondicional, el día _____ del mes de _____ del año _____, a la orden del FONDO DE EMPLEADOS DEL BANCO POPULAR Y FILIALES "FEMPOPULAR", entidad sin ánimo de lucro, que en este acto se llamará FEMPOPULAR o a quienes representen sus derechos o cualquier otro tenedor legítimo del presente título valor, en la ciudad de Bogotá. Los intereses sobre en capital a una tasa fija de interés corriente del _____ por ciento (%) mensual, dentro del plazo, equivalente al _____ por ciento (%), efectivo anual, o a una tasa equivalente del DTF mas ___ puntos de acuerdo a lo convenido entre las partes al otorgamiento del crédito, pagaderos mensualmente. En caso de mora pagare(mos) durante ella interés a la tasa máxima legal permitida, sin perjuicio de las acciones legales del tenedor del presente título. Pagare(mos) además comisiones y/u honorarios de cobranza siempre que esta se lleve a cabo por un agente externo. Sobre el total de la deuda por capital e intereses, como gastos de cobranza, promuevase o no, acción judicial. Dicha suma me(nos) comprometo(emos) a cancelarla por el sistema de amortización gradual, en un plazo máximo de _____ () meses, en _____ () cuotas sucesivas y consecutivas iguales de _____ (\$ _____) siendo pagadera la primera el día _____ del mes _____ del año _____ y la última el día _____ del mes _____ del año _____ así mismo, nos comprometemos a efectuar en las fechas convenidas, los abonos extraordinarios a los que nos obligamos de acuerdo con el plan de pagos establecido por FEMPOPULAR, el cual declaramos conocer y aceptar en todas sus partes y hace parte integral del presente pagaré. En virtud del artículo 1602 del Código Civil, las partes con la firma del presente, expresan su consentimiento sin ningún otro requisito y manifestación alguna, que, en el evento en que las condiciones del mercado financiero cambien, o sean modificadas las tasas de interés, tanto por modificación legal, reglamentaria o por disposición de la Junta Directiva de FEMPOPULAR, se aplicará la nueva tasa sin superar la máxima legal permitida y conservando la periodicidad de pago pactada. **SEGUNDA.** FEMPOPULAR podrá exigir el pago del capital, intereses y gastos antes de la expiración del plazo, en cualquiera de los siguientes casos: a) Mora en el pago de una de las cuotas o vencimientos a favor de FEMPOPULAR. b) Si los bienes de alguno de los firmantes son perseguidos judicial o extrajudicialmente por cualquier persona en desarrollo de cualquier acción. c) El giro de cheques a favor del fondo, que sean impagados por causas imputables a cualquier de los obligados. d) El fallecimiento de cualquiera de los obligados e) El hecho de que cualquiera de los obligados solicite o le sea iniciado un proceso concursal. f) El haber suministrado información inexacta en la documentación presentada a FEMPOPULAR. g) El que los bienes dados en garantía sufran desmejora, sean gravados, enajenados en todo o en parte. h) Igualmente se podría hacer exigible cuando FEMPOPULAR tenga indicios o considere discrecionalmente que en la ejecución de mis (nuestras) operaciones lo estoy utilizando como medio para el ocultamiento, manejo, inversión o aprovechamiento en cualquier forma de dinero u otros bienes provenientes de actividades ilícitas o delictivas o a transacciones o fondos vinculados con las mismas. **TERCERA.** Igualmente me (nos) obligo (amos) a cancelar las primas de seguro de vida deudores en los términos, plazos y demás condiciones establecidas por la póliza colectiva contratada por FEMPOPULAR, la cual declaramos conocer. **TERCERA.** Autorizo a FEMPOPULAR, para que automáticamente abone al saldo de mi obligación la totalidad de mis ahorros en FEMPOPULAR, en los siguientes eventos: a) En caso de mi fallecimiento b) Cuando termine mi vínculo relacional como asociado conforme a lo establezca el Estatuto de Fempopular. c) Cuando sea demandado o se me embargue los bienes dentro de cualquier proceso. **CUARTA.** Autorizo expresamente a la empresa con la cual tengo vinculación laboral, para retener de mi salario las cuotas correspondientes a mis obligaciones con FEMPOPULAR, así mismo, autorizo expresamente a la Empresa con la cual tengo vinculación laboral, para que abone al saldo de mis obligaciones con FEMPOPULAR la totalidad de las Prestaciones Sociales, indemnizaciones, bonificaciones legales, extralegales o convencionales que me correspondan como empleado de dicha entidad. **QUINTA.** Acepto (amos) que para efecto de la liquidación y pago de los intereses se utilice la tabla de 360 días dentro del plazo y 365 días en la mora y considere como primer día de plazo el siguiente a la fecha de otorgamiento de este pagaré, así mismo, que en la obligación adquirida se aplique el sistema de cuota variable. **SEXTA.** Acepta (amos) expresamente

cualquier cesión o endoso que, de este pagaré haga FEMPOPULAR y reconoceré (mos) al cesionario o endosatario dentro de cualquier proceso judicial o transacción comercial. **SÉPTIMA.** Todos los gastos e impuestos que cause este título valor serán a nuestro cargo, lo mismo que los honorarios de abogado y las costas de cobro si diéramos lugar a este. **OCTAVA.** Declaramos conocer y aceptar en todas sus partes el reglamento de crédito de FEMPOPULAR, por lo que todas las disposiciones contenidas en él se entienden incorporadas a este pagaré. **NOVENA.** En señal de que aceptamos las obligaciones en los términos expresados, firmamos el presente pagaré.

en la ciudad de _____ a los _____ días del mes de _____ del año _____.

DEUDOR

FIRMA:  _____

NOMBRE: _____

CEDULA: _____

DIRECCIÓN DE RESIDENCIA: _____

CELULAR: _____

DEUDOR SOLIDARIO 1

FIRMA:  _____

NOMBRE: _____

CEDULA: _____

DIRECCIÓN DE RESIDENCIA: _____

CELULAR: _____

DEUDOR SOLIDARIO 2

FIRMA:  _____

NOMBRE: _____

CEDULA: _____

DIRECCIÓN DE RESIDENCIA: _____

CELULAR: _____